
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第 1295 回 追悼例会報告 

開会ゴング   会 長 Ｌ川出 正男 

国旗に礼 

国歌斉唱・ライオンズクラブの歌斉唱 

ゲスト・ビジターの紹介  幹 事 Ｌ藤井 利也 

      故Ｌ安達 勲  ご遺族  安達 伸子様     

      岐阜中央ライオンズクラブ Ｌ岡本 晴雄          

会長あいさつ   会 長 Ｌ川出 正男 

故Ｌ安達 勲 追悼式   幹 事 Ｌ藤井 利也 

黙祷              

追悼のことば                   会 長 Ｌ川出 正男 

献花   ご遺族 安達 伸子様      

Ｌ川出 正男  Ｌ松波 英一  Ｌ田中 正臣  Ｌ藤田 宜良 

  Ｌ千賀 英治  Ｌ栗山宜久   Ｌ古田さよ子  Ｌ堀田 基和   

  Ｌ藤井 利也   

ご遺族のことば  安達 伸子様 

           食事懇談 

ゲストのご入場      MERL 委員長 L 葛西 栄二

ゲストの紹介   幹 事  Ｌ藤井 利也 

     岐阜県腎臓病協議会   会 長 小林 克哉 様 

               理 事 谷川 美代司様 

保健委員会アクティビティ      保健委員長 Ｌ安原 勝文 

岐阜県腎臓病協議会へ支援金贈呈 会 長 Ｌ川出 正男   

ご挨拶   岐阜県腎臓病協議会 会 長 小林 克哉様 

ゲストのご退場     MERL 委員長  Ｌ葛西 栄二 

会長提案の審議   会 長 Ｌ川出 正男 

次年度クラブ役員候補者指名会     指名委員長 Ｌ田中 正臣 

次年度クラブ役員選挙会について 会 長 Ｌ川出 正男 

３月度慶祝行事   幹 事 Ｌ藤井 利也 

ＴＴ登場                        Ｔ Ｔ Ｌ長屋 宜明 

委員会報告 

幹事報告    幹 事 Ｌ藤井 利也 

会計報告    会 計 Ｌ佐溝 信夫 

出席報告                        出席委員会 

また会う日まで 

閉会ゴング   会 長 Ｌ川出 正男 

奉仕の心をひとつにつなぎ 日本再生 

燃える思いの獅子たちよ 

｢奉仕の心｣ 世界のために 

1. 参加しよう 奉仕活動 

2. 生かそう クラブ会費 

3. 増やそう 奉仕の仲間 

今日は、故 L.安達勲の追悼例会でございます。 

私が入会させて頂いて12 年が経ちますが、これまでに18 名の先輩方

の追悼例会がありました。 素晴らしい先輩たちばかりでとても残念な

思いです。 会則に厳しく、私にライオンズスピリッを叩き込んで下さっ

た素敵な先輩。 強面の雰囲気からは想像できないほど、繊細な心遣

いをしていただいた先輩。 優しくていつも励まして頂いた先輩。 

亡くなられたどの先輩との出会いも、私の人生になくてはならない、か

けがえのない出会いでした。 

しかし出会いがあれば、別れがあります。 こんな時私は、残された私

達には何ができるのだろう、といつも考えます。 

私に出来ることは本当に少ないのですがその方が生前私に掛けてく

ださった多くの言葉を思い出すことによって、私の心に今でも本当に

元気に生きていらっしゃると思います。 私たちに出来ることは、折に

触れその方の元気なお姿を思い出して差し上げることが追悼の意味

ではないかと思っております。 

 

会長  L. 川出 正男

2012 年 3 月 1 日 12:15～  岐阜会館

司会 ： L.長谷部 紀之



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■ 故 L.安達 勲 追悼式 お別れの言葉  会長 L.川出 正男 

雪の多かった 冬も終わり、もうすぐ、長良川の堤に桜が咲く季節になりました。 

安達さん、あなたがお亡くなりになられてもう四ヶ月近い月日が過ぎようとしています。 

ちょうど一年前のこの時期に、あなたは、我がクラブの第三副会長に選任されました。 

入会三年半の第三副会長は我がクラブでは記録的な早さで一部のメンバーからは 

「少し早すぎないか」と心配する声もありました。正直に言いますと、私もその一人でした。 

第三副会長の仕事がスタートし、保健委員会の所管副会長として献血活動に参加を 

促された時も 「えっ、献血の手伝いにも行かないかんの」とびっくりされていた事を 

思い出します。 その献血活動も二回･三回と参加されるうちに、徐々にその雰囲気に慣れられ 

献血会場に居られることが自然になりました。 思い出すのは、企業献血で豊田学園に 

お世話になった時、チラシ配りの合間に正門の外に出て青空を見上げながらおいしそうにタバコをくゆらせておられた事です。 

うす紫の煙りを｢ほーっ｣と吹き出して、本当に幸せそうで、見ている私まで幸せな気持ちになりました。 

安達さんは誰と争う事もなくただただ穏やかで秋の空に浮かぶ雲のようにのんびりしていて、安達さんの周りだけ時間がゆっくり過ぎていくようで

なんか分からないけど 「あっ、この人ってすごく良い人だな」 素直にそう思いました。 こんな方が将来クラブ会長になられたらきっと、穏やか

で、優しくてのんびりしたクラブ運営をされるだろうな、その一年は、きっと楽しい一年になるだろうな。 正直、そう思いました。  

そんな日が来るのがとても楽しみになりました。 でもその日からたった一週間後にあなたとお別れすることになるとは夢にも思いませんでした。

今、あなたを失って、あらためてあなたの存在の大きさを感じています。 

私たちは、もう、あなたの優しい姿に接することは出来ません。でも、あなたは私達の心の中でいつも穏やかな姿のまま生き続けています。 

私たちは、あなたの優しい笑顔をいつまでも忘れません。私たちは安達さんのライオンズクラブに対する思いを引き継ぎ、岐阜南ライオンズクラ

ブの発展に努力していく事をお誓いし、心からのご冥福をお祈りしてお別れの言葉とします。 

 

■ ご遺族のことば   安達 伸子様 

本日は、故安達 勲の為にこの様な追悼の会を設けて頂きまして有難う御座います。 

夫は、大学の時から親しい友人である田中 正臣氏のご紹介で南ライオンズクラブに入会させて頂きました。 

以来皆様には大変お世話になりました事を皆様には大変感謝しております。 

ライオンズクラブではそれぞれの業界で実績のあるご立派な方々とお近づきになれ親しくして頂ける事が幸せに思っていたようでございます。 

突然の早い死は私たち家族にとってはとても悲しい事です。夫の人生は短かったですが充実していたと思っております。 

残された息子たちは、まだ若輩で未熟で御座います。どうかこれからも私共々ご指導くださいますよう宜しくお願い申し致します。 

略意では御座いますがお礼のご挨拶とさせて頂きます。 

 

■ 保健委員会アクテイビティ    保健委員長 安原 勝文 

岐阜県腎臓病協議会へ支援金 10 万円 贈呈 

昨年 10 月 22、23 日に岐阜県農業祭の会場にて一緒に署名活動のお手伝いをし 

2 日間にわたり 1,800 名のご署名を頂きました。 

当クラブから活動資金として支援金を贈呈させて頂くため来ていただきました。 

 

■ ご挨拶    岐阜県腎臓病協議会 会長 小林 克哉 様 

今日は多大なご支援を頂き有難うございます。全国で 100 万目の署名が集まり 3 月 22 日に 

腎不全の治療のさらなる支援を求め国会請願に行きます。40 年前は、透析をされる方は 

5 年の命だと言われましたが全国では 42 名、岐阜県では、2 名の方が 40 年前から透析で 

生きています。慢性腎不全(CKD)日本人の 8 人に 1 人が疑似患者だと言われています。 

慢性腎臓病の症状は、タンパクや血尿が出るが痛みもかゆみも無い為、発見が遅れる。 

高血圧の方が多く脳溢血・脳梗塞・脳血栓になる恐れが多いので初期治療が必要です。 

CKD 対策の医療講演会を医師会と一緒になって展開をして県にも訴えています。 

現在会員(患者)が 2,800 人います。 

 

■ 2 月度 誕生日お祝い 

7 日 L 西川 長正   L 細野 文壱     

11 日 L 栗山 宜久   13 日 L 吉田 直美 

20 日 L 入山 憲和 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

・２月１５日（水）１３：３０ 特別委員会が岐阜グランドホテル・桐の

間で開催されました。  ７名 

・２月１５日（水）１３：３０ 俳句部会が岐阜グランドホテル・１階ラ

ウンジで開催されました。                           

２月１９日（日）１０:００ 保健委員会の献血活動がマーサ２１で行

われました。  ８名 

・２月２３日（木）１３:３０  松波総合病院にて企業献血が行なわれ

ました。  

献血応募者 51 名・献血者数 32 名      保健委員会 3 名 

・２月２３日（木）１３:３０ 第三回ながら川ふれあいの森連絡協議

会がながら川ふれあいの森で開催され、会長Ｌ川出正男・環境委

員長Ｌ遠藤昌克が出席しました。 

・２月２４日（金）１１:１０ 第三回キャビネット会議が岐阜都ホテル

で開催され、名誉顧問 Ｌ松波英一が出席されました。 

・第５８回地区年次大会 

５月２０日（日） 四日市市文化会館 

・３３４複合地区第５８回年次大会 

５月２７日（日） 長野市ビッグハット 

・第９５回釜山ＬＣ国際大会 

６月２２日（金）～６月２６日（火）釜山（韓国） 

 

■エコキャップ運動  

現在までの累計 840,960 個 ワクチン＝1051.2 人分  

ＣＯ2＝6,623ｋｇ  

今期累計 272,520 個 ワクチン＝ 340.6 人分  

ＣＯ2＝2,147ｋｇ （2/16 受付分まで） 

以前紹介した多治見の書道家の作品のつづきです 

今回の作品 

『望みと書いてあきらめない』 『壁と書いてのりこえられる』  

『愛と書いてありがとう』 と読みます。 

 

■安達 伸子  

主人が生前中は大変お世話になり有難うございました。 

■L.藤田 宜良 10,000 円 

喜びとして大変良い事がありました。 

■L.渡辺 波男   3,000 円 

古いカメラを集めています。L.野村から貴重なカメラを頂きました。 

正会員 78 名  出席 69 名 

出席率 88.4%  前回の補正 100% 

 

ファイン ＆ ドネーション  135，500 円 

・教育市民委員会  

聴導犬の募金がまだ届いていない方が見えるので来週中までに事

務所へお持ちください。 

・クエスト委員会  L 中村 明常 

特別支援学校に対して感謝状が岐阜市より頂きました。 

ホワイトボードを送ったことに対して岐阜地区特別支援教育研究会

より感謝状を頂きました。 

・環境委員会 L 遠藤 昌克 

3 月 15 日 『ながら川ふれあいの森』記念植樹の案内 

・計画委員会 L 矢野 敏朗 

4 月 2 日 結成 54 週記念例会の案内 17 時 30 分 ホテルパーク 

【委員会・その他のお知らせ】  

3 月 9 日（金）11：00 地区名誉顧問会議 岐阜都ホテル 

名誉顧問Ｌ松波英一が出席されます。 

3 月 12 日（月）11：30 インフォメーションミーティング   かわらや    

3 月 12 日（月）12：00 Ｌ山田實紘国際第二副会長立候補者支援発

起人「原始の会」 浅田 名誉顧問Ｌ松波英一が出席されます。 

3 月 12 日（月）17：00 第 3 回ｶﾞﾊﾞﾅｰ諮問委員会 ル・シノワ かわで

 

 

幹事 L. 藤井 利也

会計 L. 佐溝 信夫

【会長提案の審議】                 会長 L.川出 正男 

岐阜病院の山村理事長と古田竹中法律事務所の竹中先生のご入会に

ついて。 拍手で承認されました。 

 
【次年度クラブ役員候補者指名会】 指名委員長 L.田中 正臣 

次年度クラブ役員選挙会を次回、3 月 15 日の例会場にて行います。 

【次年度クラブ役員候補者】 

会   長 L.藤田 宜良  会員理事 L.高間 敏広 

前 会 長 L.川出 正男  二年理事 L.大島 恵子 

第一副会長 L.千賀 英治  二年理事 L.古田 正 

第二副会長 L.松波 英寿  二年理事 L.松波 忠正 

第三副会長 L.後藤 暢之  二年理事 L.村橋 宗男 

幹   事 L.伊藤 宏幸  一年理事 L.加藤 憲 

会   計 L.後藤 正   一年理事 L.藤井 利也 

ﾃｰﾙﾂｲｽﾀｰ L.安原 勝文   一年理事 L.古田さよ子 

ﾗｲｵﾝﾃｰﾏｰ L.長谷部紀之  一年理事 L.洞田 肇 

（会員委員の選出） 

会員委員 2 年 L.杉山 真澄  会員委員 1 年 L.田中 正臣 

 

【次年度クラブ役員選挙会について】    会長 L.川出 正男 

次年度クラブ役員選挙会を次回、3 月 15 日の例会場にて行います。 

TT L. 長屋 宜明


